

DZIKIR SETELAH SHALAT LIMA WAKTU

Kepada siapa saja yang membacanya dari kalangan muslimin, semoga Allah memberikan mereka taqwa dan menambahkan bagi mereka ilmu dan iman. Amiin.

Membahagiakan saya, ketika saya bisa menyebutkan kepada ikhwani Allah :

Kalau sunnah hukumnya, seorang muslim setiap selesai mengerjakan shalat wajibnya, sama saja apakah ia sebagai Imam, makmum ataupun sendirian untuk membaca :

1. (tiga kali)

2. Membaca Eakan iin tka

mereka).

Dan tidak boleh mengeraskan suara dzikir dengan berjamaah, bahkan setiap orang cukup membaca dzikirnya sendiri tanpa memperhatikan suara orang lain. Karena dzikir berjamaah itu bidah tidak ada asalnya dalam syariat yang suci ini.

Kemudian disyariatkan bagi Imam, makmum dan orang yang shalat sendiri untuk membaca ayat kursi dengan suara pelan :

7.

Lalu membaca surat Al-Ikhlas, Al-Falaq dan An-Naas dengan suara pelan.

8. * * * *

9. * * * *

10. * * * *

Pada shalat maghrib dan shubuh membacanya (surat Al-Ikhlas, Al-Falaq dan An-Naas) tiga kali.

Dan (bacaan dzikir) itu adalah yang afdhal karena shahihnya setiap apa yang telah saya sebutkan tadi.

Semoga shalawat dan salam terlimpah kepada Nabi kita Muhammad keluarga beliau dan sahabat beliau serta semua pengikut beliau hingga hari kiamat.

Mufti Umum kerajaan Arab Saudi

Ketua Dewan Ulama Senior dan Komite Pembahasan Ilmiah dan Fatwa

24-10-1414 H.

Sumber : <http://www.binbaz.org.sa/article/309>

Related Posts

[Hukum Dzikir Jamaah Setelah Shalat](#)

DZIKIR SETELAH SHALAT LIMA WAKTU

HUKUM DZIKIR JAMAAH SETELAH SHALAT Asy Syaikh Shalih Fauzan bin Abdillah al Fauzan

Soal: Aku seorang pemuda, telah ada penugasanku sebagai imam sebuah

[HUKUM MENJAHRKAN \(MENGERASKAN\) BACAAN DZIKIR SETELAH SHALAT WAJIB](#)

HUKUM MENJAHRKAN (MENGERASKAN) BACAAN DZIKIR SETELAH SHALAT WAJIB Asy-Syaikh

Muhammad bin Shalih al-Utsaimin rahimahullah Pertanyaan: Apa hukum menjahrkan bacaan dzikir setelah shalat wajib? Jawaban: Menjahrkan bacaan

[DIANTARA KESALAHAN SEBAGIAN ORANG YANG SHALAT, MEMBACA AL-QUR'AN DAN DZIKIR DIDALAM HATI, TIDAK MENGERAKKAN LISAN UNTUK ITU](#)

DIANTARA KESALAHAN SEBAGIAN ORANG YANG SHALAT, MEMBACA AL-QURAN DAN DZIKIR DALAM HATI, TIDAK MENGERAKKAN LISAN UNTUK ITU Syaikhul Islam Ibnu Taymiyah rahimahullah mengatakan: Wajib menggerakkan

[Hukum Duduknya Imam Di Rumahnya Setelah Adzan Hingga Iqamah Shalat](#)

HUKUM DUDUKNYA IMAM DI RUMAHNYA SETELAH ADZAN HINGGA IQAMAH SHALAT

Pertanyaan: Apabila imam masjid menunggu di rumahnya dan tidak datang ke masjid kecuali saat iqamah,

[Hukum Membaca Al-Fatihah bagi Makmum](#)

HUKUM MEMBACA AL FATIHAH BAGI MAKMUM Pertanyaan: Apa hukum membaca al-Fatihah dan bagaimana dengan makmum? Dijawab oleh al-Ustadz Abu Abdillah Muhammad as-Sarbini Secara global membaca al-Fatihah